

Sujet : [INTERNET] enquête publique sur le méthaniseur

De : dorezova@free.fr

Date : 10/04/2024 21:43

Pour : pref-ep-metha@haute-marne.gouv.fr

Bonsoir, je suis contre ce projet.

La Haute-Marne a bien comme slogan: la vie est ici ou la Vie au vert. Ce ne sera plus le cas avec ce méthaniseur XXL. Nous n'avons que le vert, les forêts et les cours d'eau pour attirer du monde ici. Laissez-nous ce vert, laissez-nous nos rivières et nos campagnes propres. Laissez-nous une nature propre, la seule chose que les gens convoiteront un jour quand tout sera pollué tout autour! Non à ce projet trop près de Chamarandes et Choignes qui sont de beaux villages et trop près de Chaumont!!! Comment peut-on imaginer un méthaniseur si près de Chaumont (ville qui a du mal à attirer). C'est juste honteux! Les alentours avec le canal et la Marne sont magnifiques pourquoi tout ruiner! Alors qu'on essaie d'attirer des parisiens (publicités dans la gare de l'Est à Paris) ici au vert quelle va être notre vitrine: venez ici il y a un beau méthaniseur avec ses bonnes odeurs, de beaux digestats au milieu des champs de colza! Qui voudra encore de nos habitations à Chaumont après un accident de l'usine et même avant ? C'est juste impensable, inimaginable, ignoble un tel projet!